

Stadtseniorenrat zieht Bilanz

Der Stadtseniorenrat zog in der vorweihnachtlichen Delegiertenversammlung im großen Sitzungssaal des Rathauses eine Zwischenbilanz zur Hälfte seiner Amtszeit von 2023 bis 2027. Der Vorsitzende Christian Marguliés stellte die Arbeit des Gremiums vor. „Wir können zufrieden sein, vieles wurde erreicht, wenn auch noch nicht alle Ziele“, sagte Marguliés.

Der stellvertretende Vorsitzende Wolfgang Fieger hob konkrete Erfolge hervor wie die Etablierung des Weltseniorentages im Nürnberger Veranstaltungskalender, die Herausgabe informativer Broschüren für Gesundheit und Wohnen und durchgehend ausgebuchte Fahrtrainings.

Da nicht alle Ziele erreicht wurden, verschickte der Stadtseniorenrat Wahlprüfsteine an die Stadtratsmitglieder vor den Kommunalwahlen 2026. „Wir werden die Antworten im Januar auf unsere Homepage stellen und damit den Nürnberger Senioren und Seniorinnen unsere seniorenpolitischen Anliegen transparent darlegen und die Positionen der Parteien veröffentlichen“, erklärte Marguliés.
